



Sant Cugat del Vallès, 14 de septiembre de 2014

A LA ATENCIÓN DE TODOS LOS MIEMBROS DEL MOVIMIENTO FAMILIA ALBERTIANA

Mis queridos hermanos:

Con alegría os comunico que, Dm, el día 23 de marzo de 2015 en Sant Cugat del Vallès (Barcelona), las religiosas iniciaremos nuestro XXVI Capítulo General, con el lema: "YO HAGO NUEVAS TODAS LAS COSAS" (Ap 21, 5).

Cada 6 años, en el Capítulo, se procede a la elección de la Superiora General y de sus Consejeras. Además, es tarea del Capítulo tratar los temas más importantes relativos a la vida de la Congregación. En este Capítulo dedicaremos un tiempo a discernir, a la luz de nuestro Carisma y Constituciones, cómo responder a la llamada que la Iglesia nos está haciendo, desde la Exhortación apostólica del Papa Francisco, Evangelii Gaudium, para poder así "adaptarnos a las exigencias del momento histórico (...) en orden a un más fiel seguimiento de Cristo y mayor servicio a la Iglesia" (cf. Const. 105).

Os agradecemos nos acompañéis con vuestra oración y recuerdo durante este tiempo, para que, en docilidad activa, dejemos al Espíritu Santo orientar cada una de las sesiones capitulares. Pedid mucho a María, nuestra Madre de la Pureza, que nos acompañe en este tiempo de gracia. Que Madre Alberta interceda también por nosotras.

Junto con las Hermanas del Consejo General, os saludo con cariño.



H. Socorro Cabeza